

29. März 2017

**Kurz notiert**

**Freunde interkultureller Vielfalt**

**Kempton** – Im Klub „Freunde interkultureller Vielfalt“ treffen sich Menschen, die sich für Literatur, Kunst, Film, usw. mit interkulturellem Inhalt interessieren. Am heutigen Mittwochabend, 29. März, um 18 Uhr wird im Haus International über den Roman „Gefährliche Geliebte“ von Haruki Murakami, der zur dramatischen Auflösung des Literarischen Quartetts führte, diskutiert – eine wunderbare Geschichte über die Sehnsucht nach vollkommener Liebe, die uns gerade dadurch bereichert, dass sie unerreichbar bleibt. Jeder ist herzlich willkommen. Der Eintritt ist frei. ☺ kb